

7 septembre 2024

Merci Monseigneur d'être ici pour nous présenter notre nouveau pasteur que nous avons un grand plaisir à accueillir dans le Vézélien.

Père Olivier, à nous de vous présenter votre nouvelle paroisse. Saint François du vézélien est constituée de 18 clochers, petits clochers il est vrai mais lieux d'accueils très importants pour les nombreux pèlerins qui traversent ce haut lieu spirituel de Vézelay. Vézelay, la colline éternelle est un lieu d'annonce exceptionnel. La diversité spirituelle est sa marque de fabrique : Fraternités de Jérusalem, Franciscains présents depuis si longtemps et toujours attentifs et au service de tous, paroisse rurale aux 18 clochers, mais aussi frères protestants et orthodoxes. Si cette diversité est bien réelle, la fraternité y est encore plus vivante.

Notre paroisse a pris un nouveau virage avec le père Campagnac, notre prêtre modérateur depuis deux ans. Un grand merci pour l'accompagnement qu'il a effectué auprès de nous. Nous avons désormais des équipes liturgiques, des équipes obsèques, des groupes de prière, des équipes de solidarité en construction.

Mais Vézelay c'est aussi un lieu d'accueil, avec ses touristes et ses pèlerins à destination de Compostelle, d'Assise et de Rome. Quelle richesse pour nous tous ! Nous sommes heureux d'accueillir un nouveau pasteur à temps plein. Merci Père Olivier, nous sommes très heureux de vous accueillir ce soir.

Notre paroisse Saint François du Vézélien